

未来への軌跡

2009年10月19日

補習ラスト!!

先週は、補習最後の週となりました！10月に入り、生徒たちの中にも徐々に登校への意識が芽生えてきて、自発的に学習に取り組みに学校に来るようになりました。

1年生のK君や2年生のTさんは、来月の漢字検定試験の勉強をしました。また、3年生のS君やMさんは希望する大学の願書を記入し、先生たちに確認をしてもらいました。

他にも、積極的に自分の課題に取り組むべく登校してくる生徒や、とりあえず顔をのぞかせ先生たちと話しに来る生徒など、学校に来る理由は異なりますが、学校や学習に対する意識がついてきたことから、後期も良いスタートが切れると期待しています!!



駅前花壇の水やり!!

15日(木)は、朝9時から博多駅前にある花壇の水やりを行いました。しばらく休んでいましたが、また元気良く1年生のK君が自発的に参加してきてくれました!!彼は、翔学館に入って数ヶ月でかなり成長したように思います。生徒とも話すようになりましたし、すすんで自分の課題に取り組むようになりました。まだまだ成長を遂げていくでしょう!!

水やりを半分くらい終えたときに、3年生のMさんがふらっとやってきて手伝ってくれました!!彼女もまた、現在自分の進路に向けてしっかりと取り組んでいる最中です!!



～海ノ中道海浜公園!!～

強い日差しが照りつける中 16日(金) 後期スタート初日は、海ノ中道海浜公園へ生徒たちを引き連れて行きました!!バイト終わりでそのまま来てくれた1年生のT君をはじめ、W君、K君、そしてこの夏に新たに翔学館の生徒となった3年生のF君とともに、電車に乗って現地に向かいました。駅を降りて海浜公園に入るとコスモス畑が見えてきて、きれいに花を咲かせていました。それからまたしばらく歩き、ついた所は大きなサッカーゴールが設けられた大芝生広場でした!



昼前に着き、お腹も空いていたところだったと思いますが、T君やF君は早速サッカーやキャッチボールをしてコミュニケーションをとっていました!!傍から見ていると、一緒にスポーツをしている2人は兄弟のようでした。

一段落し、ちょうど昼ご飯を取っているときに3年生のNさんと2年生のHさんが加わり、一層盛り上がりました!ほぼオール明けで来た彼らも、キャッチボールをしたりPKで勝負したりするなどバテながらも根性を見せつけていました(笑)。



みんなが身体を動かしている様子を見て、K君やW君も無理ない程度にサッカーをしたり、コスモス畑を見に行ったりとゆっくりと時を過ごしていました。

5月に課外で行った能古島や、先月の修学旅行のときと同様学校から一步離れて、自然を感じ、人と共に時を共有するとまたいつもとは違った人の一面が見えてきます。課外活動に取り組むにあたり、生徒の学校では見ることのない一面や良さをみんなで共有できたらよいかと思います。

今度はまた別の場所で、生徒たちとゆっくり話しができればと思います。

